

miércoles 12 de julio de 2023

INFORMACIÓN DE SERVICIO PÚBLICO EI Ayuntamiento de Antequera pone en marcha una campaña preventiva para personas mayores ante la ola de calor

Se han instalado seis puntos de dispensación de agua en diversos puntos del Centro Comercial Abierto, ofreciendo también labores de información y concienciación a un colectivo más vulnerable ante las altas temperaturas como es el de las personas mayores.



INFORMACIÓN DE SERVICIO PÚBLICO

Las áreas municipales de Bienestar Social y Mayores han puesto en marcha una campaña conjunta de sensibilización ante las altas temperaturas, iniciativa que va destinada sobre todo a uno de los colectivos más vulnerables y que más peligro corren en este tipo de situaciones como es el de las personas mayores.

En colaboración con Agua El Botijo, han sido seis los dispensadores que se han colocado en diversos puntos del Centro Comercial Abierto de nuestra ciudad tales como la plaza de San Luis,

carrera de Madre Carmen, calle Lucena, Centro de Participación Activa de calle Calzada, Oficina de Turismo de calle Encarnación y Centro de Salud de avenida de la Estación.

Además de ofrecer agua para fomentar la hidratación entre las 11 y las 14 horas en estos días que se están registrando temperaturas extremas superiores a los 40 grados, se está ofreciendo asesoramiento a las personas mayores para insistirles en la necesidad de una correcta y abundante hidratación así como evitar el tránsito por la calle en horas en las que se alcanzan los picos máximos al cabo del día.

